

## ABSTRAK

Siti Nurhidayah, 126102202255, Perlindungan Anak Penyandang Disabilitas Di Yayasan Bananul Amanah Madiun, Program Studi Hukum Keluarga Islam. Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024. Pembimbing Dr. Nur Fadhilah, M.H.

### **Kata Kunci: perlindungan anak, penyandang disabilitas**

Perlindungan khusus bagi anak penyandang disabilitas ditegaskan dalam Peraturan Menteri Pemberdayaan Perempuan Dan Perlindungan Anak (Permen PPPA) Nomor 4 Tahun 2017. Namun demikian, masih ada anak penyandang disabilitas yang mengalami diskriminasi dan belum optimal mendapatkan hak-hak mereka, termasuk aksesibilitas dan perlakuan yang setara di masyarakat.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana perlindungan anak penyandang disabilitas di Yayasan Bananul Amanah Madiun?. 2) Bagaimana perlindungan anak penyandang disabilitas di Yayasan Bananul Amanah Madiun berdasarkan maqashid syariah Jasser Auda?

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (field research). Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Data dianalisis menggunakan analisis data kualitatif. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Perlindungan anak penyandang disabilitas di Yayasan Bananul Amanah Madiun mencakup pengurusan dokumen kependudukan, menjaga privasi, menyediakan pengasuhan alternatif, layanan kesehatan, gizi, serta pendidikan dan pelatihan yang disesuaikan dengan kebutuhan mereka. 2). Berdasarkan Maqasyid Syariah Jasser Auda, Yayasan Bananul Amanah Madiun menerapkan Maqasyid Syariah Jasser Auda secara holistik dalam perlindungan anak penyandang disabilitas dengan fokus utama program ini adalah kesejahteraan, kasih sayang, dan perlindungan, serta mencakup aspek pendidikan agama, perlindungan jiwa dan akal, keturunan, dan kesejahteraan ekonomi, demi terciptanya kemaslahatan dan keseimbangan sosial. Yang berpacu pada hifz al-nafs, hifz ad-din, hifz al- aql, hifz an-nasl dan juga hifz al-mal.

## ABSTRACT

Siti Nurhidayah, 126102202255, Protection of Children with Disabilities at the Bananul Amanah Madiun Foundation, Islamic Family Law Study Program. Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2024. Supervisor Dr. Nur Fadhilah, M.H.

**Keywords: child protection, people with disabilities**

Special protection for children with disabilities is affirmed in the Regulation of the Minister of Women's Empowerment and Child Protection (Permen PPPA) Number 4 of 2017. However, there are still children with disabilities who experience discrimination and have not optimally obtained their rights, including accessibility and equal treatment in society.

The formulation of the problem in this study is: 1) How is the protection of children with disabilities at the Bananul Amanah Madiun Foundation? 2) How is the protection of children with disabilities at the Bananul Amanah Madiun Foundation based on the Regulation of the Minister of Women's Empowerment and Child Protection Number 4 of 2017 concerning Special Protection for Children with Disabilities? 3) How is the protection of children with disabilities at Yayasan Bananul Amanah Madiun based on Jasser Auda's maqashid sharia?

This research is a qualitative research with a type of field research. Data collection in this study uses observation, in-depth interviews, and documentation. The data was analyzed using qualitative data analysis. Triangulation is used to check the validity of data.

The results of this study indicate that: 1) Protection of children with disabilities at the Bananul Amanah Madiun Foundation includes managing population documents, maintaining privacy, providing alternative care, health services, nutrition, and education and training tailored to their needs. 2). Based on Maqasyid Syariah Jasser Auda, the Bananul Amanah Madiun Foundation implements Maqasyid Syariah Jasser Auda holistically in protecting children with disabilities with the main focus of this program being welfare, compassion, and protection, and includes aspects of religious education, protection of soul and mind, descendants, and economic welfare, in order to create social welfare and balance. Which is based on hifz al-nafs, hifz ad-din, hifz al-aql, hifz an-nasl and also hifz al-mal.

## الخالصة

ستي نورهيديا، ١٢٦١٠٢٢٠٢٢٥٥، حماية الأطفال ذوي الإعاقة في مؤسسة بانان الأمانة ماديون، برنامج دراسة الأحوال السحشية. جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية في تولونغونغ، ٢٠٢٤. المشرفة الدكتورة نور فضيلة ، م. ه.

### الكلمات المفتاحية: حماية الطفل, الأشخاص ذوو الإعاقة

تم التأكيد على الحماية الخاصة للأطفال ذوي الإعاقة في لائحة وزير تمكين المرأة وحماية الطفل رقم ٤ لعام ٢٠١٧. ومع ذلك، لا يزال هناك أطفال معوقون يعانون من التمييز ولم يحصلوا على حقوقهم على النحو الأمثل، بما في ذلك إمكانية الوصول والمساواة في المعاملة في المجتمع. صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (١) كيف يتم حماية الأطفال ذوي الإعاقة في مؤسسة بانان أمانة ماديون؟ (٢) كيف يتم بناء على حماية الأطفال ذوي الإعاقة في مؤسسة بني الأمانة ماديون على لائحة وزير تمكين المرأة وحماية الطفل رقم ٤ لسنة ٢٠١٧ بشأن الحماية الخاصة للأطفال ذوي الإعاقة؟ (٣) كيف تستند حماية الأطفال ذوي الإعاقة في مؤسسة بانان الأمانة ماديون إلى الشريعة المقدسة لجاسر عودة؟

هذا البحث هو بحث نوعي مع نوع من البحث الميداني. يستخدم جمع البيانات في هذه الدراسة الملاحظة والمقابلات المتعمقة والتوثيق. تم تحليل البيانات باستخدام تحليل البيانات النوعية. يستخدم التثليث للتحقق من صحة البيانات.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن (1) حماية الأطفال ذوي الإعاقة في مؤسسة بنانول أمانة ماديون تشمل إدارة وثائق السكان، والحفاظ على الخصوصية، وتوفير الرعاية البديلة، والخدمات الصحية، والتغذية، والتعليم والتدريب المصمم خصيصًا لاحتياجاتهم (2). بناءً على مقصد الشريعة جاسر عودة، تطبق مؤسسة بنانول أمانة ماديون مقاصد الشريعة جاسر عودة بشكل شامل في حماية الأطفال ذوي الإعاقة مع التركيز الرئيسي لهذا البرنامج على الرفاهية والرحمة والحماية، ويشمل جوانب التعليم الديني وحماية الروح والعقل والأحفاد والرفاهية الاقتصادية، من أجل خلق الرفاهية الاجتماعية والتوازن. والذي يقوم على حفظ النفس وحفظ الدين وحفظ العقل وحفظ النسل وحفظ المال أيضًا.